Thorsten Schweizer ist der Beste

Wettbewerb | Schützen küren König

Balingen-Roßwangen. Thorsten Schweizer hat das Königsschießen des Schützenvereins Roßwangen gewonnen, Andreas Ogrzey die Ehrenscheibe.

Der Schießleiter Christoph Miller hatte ein Hygienekonzept ausgearbeitet, damit der Verein sein traditionelles Königschießen trotz Corona durchführen konnte: Damit jeder Teilnehmer nur einmal auf den Schießstand musste, wurde mit dem KK-Gewehr nicht abwechselnd auf den Adler geschossen, sondern jeder Teilnehmer bekam zehn

Schuss für das Ausschießen des Schützenkönigs, dazu fünf Schuss, um für den Gewinn der Ehrenscheibe dem Zentrum einer Zielscheibe am nächsten zu kommen. Erschwert wurde das Schießen dadurch, dass das Ziel auf 50 Meter eine Luftpistolenscheibe war.

Zuerst wurden unter den 18 Teilnehmern der Schützenkönig sowie der erste und zweite Ritter ermittelt. Treffsicher zeigte sich mit 95 Ringen Thorsten Schweizer; er wurde mit diesem Ergebnis Schützenkönig. Den Titel »Erster



Darüber, dass das Königsschießen stattfinden konnte, freuen sich Schießleiter Christoph Miller (von links), zweiter Ritter Rolf Schneider, Schützenkönig Thorsten Schweizer, erster Ritter Steffen Reimann, Königsscheiben-Gewinner Andreas Ogrzey und die stellvertretende Schießleiterin Nicole Reimann.

Ritter« gewann Steffen Reimann mit 94 Ringen. Rolf Schneider setzte sich im Stechen um den Titel »Zweiter Ritter« mit 92 Ringen und dem besseren Stechschuss durch.

Die Königsscheibe gewann

Andreas Ogrzey mit einem 273 Teiler vor Thorsten Schweizer (288,8) und Alessandro Ruckaberle (292,1).